

Merci Nicole Ferroni, pour ça :

Mais diagnostiquer L'ERREUR (en riant), c'est empêcher de diagnostiquer la TRAHISON (sérieusement).

Nos prétendus « représentants » ne servent PAS les intérêts de ceux qui les ont élus (ils les ruinent, même !), mais ils servent les intérêts de ceux qui les ont fait élire (les banques et les multinationales, avec les MÉDIAS qu'ils ont achetés pour ça).

Rappel (sept 2014, chez Taddéï) : https://facebook.com/story.php?story_fbid=1044208348997585&id=183950378356724&_rdr

La vente à vil prix des trésors du pays aux greffins mafieux qui ont porté le despote au pouvoir n'est pas une succession d'erreurs, c'est une succession de hautes trahisons.

Et nous n'avons ni journalistes dignes de ce nom (capables de s'y opposer réellement), ni constitution digne de ce nom (écrite par le peuple en personne) pour nous y opposer nous-mêmes efficacement.

PAR RIC, NOUS EMPÊCHERIONS TOUTES CES FORFAITURES - ET NOUS PUNIRIONS TOUTES CES FRIPOUILLES.

Cherchez la cause des causes.

Ce n'est pas aux hommes au pouvoir d'écrire les règles du pouvoir.

Et devenons tous des #GiletsJaunesConstituants, vite !

Demain, c'est « Jeudi Chouard, l'heure des citoyens constituants », de 19h à 21h sur Sud Radio, et on posera la question À QUOI SERVENT LES JOURNALISTES ? (en distinguant, bien sûr, selon qu'on soit en démocratie ou en oligarchie), avec Élisabeth Lévy comme contradicteur cette semaine. J'ai plein d'idées, on ne va pas s'ennuyer □ merci Didier ! □

Étienne.



Apprenons à écrire nous-mêmes notre contrat social, notre constitution, en peuple digne de ce nom.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

https://facebook.com/story.php?story_fbid=10157003866302317&id=600922316